



**6 Pièces**

**119 m<sup>2</sup>**

**Réf. 323va**

**750 000 €**

**Eze**

Appartement à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une petite copropriété situé dans un quartier calme et résidentiel, appartement 4 pièces en rez-de-jardin pour une superficie habitable de 119.79 m2 Loi Carrez offrant environ 200 m2 de terrasses et jardin privatif, le tout de plain pied. Belle vue village, mer et montagne, exposition Sud / Sud Ouest. L'appartement, à rafraîchir, comprend un agréable séjour / salle à manger avec cuisine, 3 chambres, 2 salles de bains, un toilette indépendant, une buanderie. Cave de 20m<sup>2</sup> et une place de parking privée. Taxe Foncière : 950 € Charges de copropriété mensuelles : 400 €

In a small residence located in a quiet and residential area, 4-room ground floor apartment with a total living space of 119 m2 offering abt 200 m2 of terraces and garden, a beautiful sea, village and mountain view, a South / South West exposure and a parking. It is composed as following : Ground floor : living / dining room, open kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, a toilet, a large cellar, a laundry.

## **GRUPE IMMOBILIER CORNICHE**

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

